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　平成27年度（一社）建設物価調査会との意見交換会が

10月8日道建協中部支部会議室において、道建協より14

名物価調査会より5名の出席のもと開催されました。道建

協斉藤幹事長の挨拶に始まり、意見交換が行われました。

　まず、道建協より中部圏内の建設副産物受け入れ表記

について意見が出されました。

　現在、愛知県・三重県の2か所での掲載しかないもの

を、地域毎の掲載を要望。続いて、現在の労働者不足によ

る単価上昇と調査時とのタイムラグによる単価差を、主

要材料動向と同様に記載される様要望しました。その他、

参加者より多くの意見が出され活発な意見交換会となり

ました。

　現在我々、建設業を取巻く環境は日々厳しさを増してい

るのが現状です。その中でも若手入職者が集まらない状

況は深刻な問題となっております。魅力ある産業を目指す

為にも、適宜適正な単価が反映される事を願います。

　約一時間に亘る意見交換会は、布村副委員長の閉会

の挨拶で終了しました。
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